

El temporal roza el interior y ataja la incipiente sequía

En varios observatorios de Requena-Utiel se superan los 20 litros por metro cuadrado y las rachas de viento alcanzan máximas de 60 km/hora

25.12.2013 | 23:47

JOSÉ SIERRA | VALENCIA La profund! borrasca que desde el día de Nochebuena afecta a la Península Ibérica llegó ayer muy debilitada a la Comunidad Valenciana, especialmente a las zonas del litoral, donde la lluvia fue prácticamente testimonial. Sin embargo, los registros pluviométricos del interior valenciano podrían haber abortado el amago de sequía que sufrían numerosas comarcas donde no llovía desde las tormentas de finales de agosto.

Según datos del Sistema Automático de Información Hidrológica (SAIH), en Ayora se han producido precipitaciones superiores a los 26 litros en las últimas horas, mientras en Siete Aguas o el Buseo se han superado los 20 litros.

En general las lluvias se han aproximado a los 20 litros de media en zonas como la de Requena-Utiel donde durante el otoño tan solo había llovido entre un 10 y un 20% sobre lo normal.

Aunque no existe por el momento una valoración oficial por parte de las asociaciones agrarias, la lluvia de las últimas horas puede ser suficiente para salvar las cosechas de cereal, recargar los acuíferos y alejar por unos días el riesgo de incendios forestales, muy vivo pese a la llegada del invierno.

La importancia de algunos registros en zonas de Cuenca y Teruel tendrán también repercusión en los próximos días en el nivel de embalses como el de Alarcón (Júcar), Contreras (Cabriel) y Benagéber (Turia). Destacan los 47,4 litros por metro cuadrado de Huerta del Marquesado (Cuenca), 41,2 en Tiriez (Albacete) y los 35,8 de Griegos en Teruel.

En las comarcas costeras la incidencia de la lluvia fue menor. La precipitación fue prácticamente insignificante en Valencia y Castelló, mie. tras en Alicante, donde ayer tarde seguí llovie. do, se rozaban los 10 litros /m2.

La «ciclogénesis explosiva» o profundización rápida e intensa de la borrasca no llegó a afectar a la Comunitat, aunque las rachas de viento superaron los 60 kilómetros a la hora provocando la caída de un pino en Vinarós y en el mar se registraron olas de hasta 2,6 metros que no llegaron a interrumpir el tráfico marítimo.

Tras el paso del frente, es probable que las temperaturas máximas y mínimas sufran un descenso de moderado a ligero respecto a las registradas ayer. La nota más destacada de la jornada será el viento, que puede soplar con rachas de 75 kilómetros a la hora. Todo el interior se encuentra en nivel amarillo de alerta por vientos.



La lluvia provocó pequeñas inundaciones en el Grao de Valencia, en el circuito de la F1. **germán caballero**

[Fotos de la noticia](#)